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2 月１３日に第４回理事会が開催されました 

 

《 城處満 ＰＴＡ会長より 》 

本日はお忙しい中、理事会にお越しいただきありがとうございます。今年度最後の理事会となります。 

1年間、理事の皆様のお力添えのおかげで無事活動する事ができました。この場を借りて感謝申し上げます。 

来年度の委員会の選出も終わり、引き継ぎの時期になりました。引き続きご協力よろしくお願いいたしま

す。 

 

《 内田崇史 校長先生より 》 

１年間のＰＴＡ活動ありがとうございます。学校は保護者の皆様に支えていただきながら活動をすることが

できます。引き続き、子どもたちの成長を見守っていただき、要望などがありましたらお話しいただければ幸

いです。 

１年生は、２月９日の金曜日に、上野浅草校外学習を実施し、各班で立案した計画に従って班ごとに行動を

しました。修学旅行の奈良京都の班別行動に繋がっていく活動でありましたが、頑張って取り組んでいまし

た。 

２年生は、３月５日～７日に自然の教室を予定しており、実施まであと３週間となりました。当日に向けて

実行委員の生徒が、自分たちで主体的な宿泊学習となるように準備をしています。 

３年生は、２月２１日の公立入試に向け、出願が完了し、志願先変更を検討する時期となりました。これま

でに比べてかなり早い印象ではありますが、体調などを整える最後の段階です。 

9 組は、１年間の復習をしています。本日も体育の授業で集団走やビーチボールバレーを実施しました。 

 3 学期末まで残りあと１か月ちょっととなり、学年のまとめを各学年で行っています。何かお気づきの点が

あった際には、担任や学年職員などにお話しいただければ幸いです。 

《 学校からの連絡事項 宮内智 教頭先生より 》 

1 年間ありがとうございました。 

各学年でスポーツ大会を企画しており、例年通りドリンク提供をいただき感謝申し上げます。 

 

【今年度及び来年度当初の大きな予定の概要】 

   卒業証書授与式 令和６年３月１５日 

   入学式     令和６年４月 ８日 

   体育祭     令和６年６月中旬の平日を予定（案） 

 

 

 

 

《 柳沼勉 学校地域連携コーディネーターより 》 

①チャレンジスクールについて 

今年度第３回目のチャレンジスクールが本日より始まります。以前もお知らせしましたが、今年度の登録生徒

数は９２名です。今回も定期テストに向けて、一人一人が落ち着いて学習に取り組み力を高めてくれることで

しょう。期待したいと思います。 

スタッフの皆さんは、参加生徒の皆さんからの意見や感想の集約にも取り組んでいます。寄せられた声をもと

に、来年度の計画を立てていきたいと思います。 

②自治会長懇談会について 

本日の午前中、関係自治会長の皆様にお集まりいただき、初めての自治会長懇談会を開催しました。情報交換

のみならず、校内見学を含め授業の様子もご覧いただきました。初めて校舎内に入られた方もおりましたが、一

人一台のタブレットを活用した授業が印象深かったようです。初めての自治会長懇談会でしたが、大変有意義

だとのお言葉もいただきました。 

ＰＴＡ理事会だより ＮＯ．４ 

発行  令和６年３月５日 

編集 美園南中学校ＰＴＡ本部 希望を胸に



③コミュニティスクール 

学校運営協議会では、育てたい力の育成を目指して児童生徒が参加可能な具体的な取り組みを考えておりま

す。これまでに出された意見として「あいさつ運動」「地域の美化活動」「避難所運営訓練」などがあります。 

２月２日の第３回学校運営協議会では「地域の美化活動」について話し合いました。５月３０日のゴミゼロに

ちなんだ美化活動に、小中学生が参加できないか…という方向性で考えております。具体的な日程としては、部

活動の大会日程の都合から６月９日（日）を候補として、各自治会長様に検討していただいております。 

 

 

 

 

《 ＰＴＡ本部より 》 

 理事会にて以下のとおり承認いただきましたので、ご報告いたします。 

１）卒業式当日の装飾について 

    昨年度はコロナ禍で学校行事やＰＴＡ活動が通常に行われなかったことに伴い、バルーンアートの装飾を

実施しました。今年度は、通常の活動が行われたこともあり、バルーンアートは廃止し、フラワーアーチを

実施します。 

 

  

 

連絡事項 

・次年度新旧理事会について 

新旧理事会に関してはホームページで公開させていただき、審議をしていただくという流れを数年とってき

ています。今年度も特に問題なく実施することができました。 

ＰＴＡ活動の負担軽減のために次年度もホームページを通して新旧理事会を開き、その後の総会に繋げてい

きたいと思います。ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も皆様におかれましてはお忙しい中、各行事へのご参加、防犯安全パトロールや委

員会活動などにご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。心より感謝申し

上げます。来年度も引き続き、皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 

なお、理事会だよりは、来年度も本部の負担軽減と紙の使用量を削減し、環境負荷を軽減

できる観点から、印刷配付はいたしません。美園南中学校ＰＴＡホームページ

（https://mmpta.com/profile/dayori/）、または kintone の「ＰＴＡ本部からのお知らせ」

からご一読くださいますよう、お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会の活動と１年間の感想・反省 

総務委員会 
１/２７（土） リサイクルバザー開催 

２/ １（木） 大掃除 

２/１３（火） 第４回理事会 

＜以降の予定＞ 

３/３０（土） 制服回収 

４/１１（木） 令和６年度 第１回委員会 

 

内田委員長より 

人は自分と直接関係がなかったり関係が薄かったりする物事には特段の注意を払わない。ＰＴＡ

活動もその一つで、関心や興味がなければその在り方というものも気にすることなくなんとなく３

年が終わる…なんて人は多いのではないだろうか。 

１年の役員活動を通して感じた事は、理事会はリモートにしたらどうだろうかという事。資料の

読み合わせだけの会議の為に仕事を休まなければならないのは、やはり不満があった。理事会がリ

モートになれば、会議の際に用意する茶菓子や飲み物などの買い出しや運搬搬入もいらないし、活

動費の削減にもなる。基本的に三役の負担が大きくてしんどいという感想・意見は既に過去にも上

がっている。加えて言うなら書記の仕事は細かく数が多いので是非免除対象に上げて貰いたい。 

ＰＴＡ活動そのものに対して根本的なところから変えていく必要がある時期に来ていると思う。

個人的には外部委託が良いと思うが、ＰＴＡを残すのであれば大幅に変えていかないと後に続くお

母さん達の負担は一向に減らない。 

役員になった際に出る言葉が『あぁ…当たってしまった…』という絶望感溢れるものでなく前向

きな言葉が出てくるようなＰＴＡ運営であるのが理想なので。 

諸々ご協力頂きました皆様、１年間お疲れ様でございました。 

 

小山委員長より 

仕事と両立しながらの委員長は大変でしたし、ご迷惑をおかけする事もございましたが、他四役

の方々委員の方々、また本部の方々のご協力もあり、無事に1 年を終える事ができました。 

前任の委員長の方も仰っていたように、書記の仕事も多いので、負担が多かったかと思いますので、

2 名体制でも良いのではと思いました。 

リサイクルバザーでは、色々と工夫し、たくさんの方に購入して頂くことができました。 

昨年同様、制服のみの販売にして良かったと思います。 

1 年間ありがとうございました。 

広報委員会 
１１/２０（月）第１２号ＰＴＡ広報紙 校正 2 

１２/ ４（月）第１２号ＰＴＡ広報紙 最終確認 

１２/ ７（木）第１２号ＰＴＡ広報紙 校了 

１２/２０（水）第１２号ＰＴＡ広報紙 配布 

１２/２２（金）第１３号ＰＴＡ広報紙 原稿〆切 

１/ ５（金）第１３号ＰＴＡ広報紙 初稿入稿 

１/１９（金）第１３号ＰＴＡ広報紙 校正１ 

２/ １（木）大掃除 

２/ ２（金）第１３号ＰＴＡ広報紙 校正２ 

２/１３（火）第４回理事会 

＜以降の予定＞ 

２/１６（金）第１３号ＰＴＡ広報紙 最終確認 

２/２２（木）第１３号ＰＴＡ広報紙 校了 

３/ ４（月）第１３号ＰＴＡ広報紙 配布 

４/１３（土）令和６年度 第１回委員会 

 

冨田委員長より 

子どもが小学校の時に 2 回広報委員として活動したことから、中学校でも同様の活動内

容をイメージしていました。しかし、中学校では ITツールが導入されており、今回は委

員長として関わっていくこともあり、小学校時代の広報委員の活動とは異なる部分も多

く、初めは随分と戸惑いました。４月当初はキントーンの使い方を覚えるのに必死でした

が、利用してみると、本部や教頭先生、印刷会社などさまざまな方面とのやり取りがスム

ーズに行える仕組みが整っており、日中でなくても空いた時間に活動ができたため思った

より負担は少ないと感じました。 

 第 1 回目の広報委員会で三役のくじに当たり、ちゃんとやれるのか全く自信のなかった

私ですが、1 年間の活動を通して学んだことを今後に生かしていきたいと思います。 

 広報委員の皆様には本当に多方面で支えていただき、また、本部の皆様、教頭先生はじ

め諸先生方にはご尽力を賜り心から感謝申し上げます。保護者の皆様、地域の皆様にもご

協力いただきまして本当にありがとうございました。 

 

蓮見委員長より 

 ＰＴＡ広報紙には、ＰＴＡ活動や学校の行事や取り組みに関する情報を提供する役割の

ほか、学校から地域社会への情報提供といった役割があります。その活動の委員長がはた

して務まるのかと大きな不安がありましたが、三役をはじめ、委員の皆様、ＰＴＡ本部の

皆様の「子どもたちの活動を応援しよう、よりよい広報紙づくりをしよう」という意欲的

な取り組みに助けられ、無事に年 3 回の広報紙を発行することが出来ました。もちろん学

校の先生方のご協力とご理解も活動の大きな支えとなり、貴重な体験をさせていただいた

1 年でした。 

 美園南中学校のＰＴＡ活動はクラウドサービスが導入されているおかげで作業の効率化

が実現し、仕事との両立が可能ですので、これからも学校活動への理解が深まり誰もが前

向きに楽しく取り組めるＰＴＡ活動が実現できると思います。先生方、ＰＴＡ本部、保護

者、生徒の皆様に委員活動を支えていただいたことに感謝いたします。どうもありがとう

ございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

学年進路委員会 
１１/２２（水）植栽活動 

２/ １（木）大掃除 

２/１３（火）第４回理事会 

＜以降の予定＞ 

３月       学年監査（２年） 

学年監査（１年） 

４/１１（木）令和６年度 第１回委員会 

 

学年進路委員会は、１学期中の高校訪問・訪問記作成が主な活動でした。 

 

１学期中に活動が集中し慌ただしかったですが、委員会皆様のご協力や書記の方々が計画的

に進めてもらえ、予定通り活動を終えることができました。 

高校訪問記は、前年度同様ＰＴＡホームページ掲載の形で対応しました。ペーパーレスや活

動量軽減の観点から、非常によい方法だったと感じています。 

 

本部役員の方も適宜連絡・相談しながら進められ、大変助かりました。お忙しい中活動して

くださった委員の皆様、ご協力いただいた先生方、本部役員の皆様、1年間ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 

会員交流委員会 
１２/１８（月）第 3 回委員会 

２/ １（木）大掃除 

２/１３（火）第４回理事会 

＜以降の予定＞ 

4 /  ６（土）令和６年度 第１回委員会 

 

会員交流委員会の主な活動は、「歓送迎会」の準備・会の進行、「環境ボランティア」での清掃活動に

なります。 

「歓送迎会」については顔合わせ後間もなくのイベントのため手探りの中での仕事となりましたが、

委員会メンバーとの結束力が高まる良い機会となりました。 

反省点は、本部役員さんとのやり取りの中で仕事の流れなど迷う点もあったので、細かい確認が必要

だったと思いました。 

 

１年を通して、思いがけない事や急な変更などもありましたが、その都度委員会のメンバーがそれぞ

れ機転を利かせ協力し行動できたように思います。 

本部の方にもご協力いただき１年間無事に会員交流委員の仕事を終えることができ感謝しておりま

す。 

１年間ありがとうございました。 

保健文化委員会 
１２/１４（木）第４回委員会 

  ２/ １（木）大掃除 

         学校保健委員会 

２/１３（火）第４回理事会 

＜以降の予定＞ 

  ３/ ５（火）３年生スポーツ大会 

  ３/２１（木）１年生スポーツ大会 

 ３/２２（金）２年生スポーツ大会 

４/１３（土）令和６年度 第１回委員会 

 

体育祭時の役割決めをオンライン上で実施し、集まらずに参加者を募る形としました。委員会で集まる回数を減らせた事で委員さん

からの反応も良くスムーズに行えた様に思います。 

また学校に来る機会が少ない中で給食試食会など貴重な経験もさせていただきました。 

委員長の役割を務めることによって、学校の年間行事に携わる事が出来てとても有意義な１年が過ごせました。 

ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
地区理事委員会 
１１/ １（水）防犯安全パトロール実施（全地区合計８２回） 

        各会員からの問い合わせ（メールワイズ）                               

～２/  ６（火）（継続中） 

１１/１５（水）第２回自転車点検 

  １/ ９（火）第３回交通安全指導 

２/ １（木）大掃除 

２/１３（火）第４回理事会 

＜以降の予定＞ 

３/ ５（火）第３回母の会 

 ４/ ６（土）令和６年度 第１回委員会 

              

大門上地区代表 高木さん 

自分に務まるのかとても不安でしたが、本部役員さん、委員の皆様のサポート、地区の皆様のご協力のおかげ

で、1 年間無事活動することができました。委員の負担を減らすよう、本部役員さんや先生方が色々と考えてい

ただき、感謝しています。ありがとうございました。 

大門中地区代表 瀧脇さん 

地区理事代表という事で、最初は不安でしたが周りの皆さんのサポートと御協力のお陰で何とかやってこられ

ました。沢山の方にご迷惑をおかけしてしまい、申し訳ありませんでした。ありがとうございました。 

大門下地区代表 金子さん 

初めての地区理事、会計を務めましたが集まりも少なく仕事をしながら無理なく続けられました。また本部役

員さんが丁寧に全て教えてくれ、わかりやすく、楽しんで活動出来ました。 

下地区はパトロールの班編成を今まで皆さんに希望を聞いていましたが、今年度はこちらで班編成をしまし

た。希望を聞いてから色々考える事がない分、大変ではなかったので良かったと思いました。 

大門南地区代表 熊谷さん  

地区の活動では、パトロール班の方が連絡もなく欠席する方が数名いて、欠席した方と連絡するのが大変でし

た。連絡しても返答がないまま欠席という方もいました。kintone の使い方がわからないので見ていないなどと

いうこともありました。 

また、今年度は部活動のあとの地域クラブが始まり、パトロールの時間に戸惑う事もありました。来年度は今

年度以上に kintone が定着することと、パトロールの時間について明確にしたほうがいいのかなと感じまし

た。 

書記の活動では、今年度は２人で活動できたので、書類作成などを分担してすることができ、書類作成したあ

との確認を２人でできたので、間違いに気づく事ができたので良かったです。 

東大門１・２丁目、美園南６丁目南部代表 川嶋さん 

最初はわからないことも多く、地区代表が務まるのか不安でしたが、本部役員さんの手厚いサポートと委員さ

ん、地区の皆さんのご協力のおかげで無事終えることができそうです。ありがとうございました。 

東大門３丁目・畷、釣上新田地区代表 大髙さん 

全く分からないところからでしたが本部の方が細かく対応してくださったおかげで 1 年間活動することがで

きました。ありがとうございました。 

野台・大門美園地区代表 大畑さん 

初めは何も分からず不安でしたが、本部の方々のサポートや、他の地区理事さん、地区の皆様のご協力により

無事に役目を果たす事ができそうです。自分自身も色々と学ぶことがありよかったと思います。後は来年度の役

員さんへの引継ぎを、しっかりやっていきたいです。 

母の会代表 小島さん 

今年は初めての幹事校という事で、分からない事だらけでしたが、区役所の方とやりとりを行い、学校代表会

議に参加する事で、他校や緑区の地域の様子を知る良い機会となりました。本部さんや母の会の役員さんが優し

くサポートしてくれたので、1 年間なんとか無事に終えることができそうです。ありがとうございました。 

本部 
 

１２/ ４（月）第９回本部役員会 

１/１６（火）第１０回本部役員会 

１/２６（金）ＰＴＡ活動総合補償制度説明会（会計出席） 

１/２７（土）新入生保護者説明会 

２/ １（木）大掃除 

学校保健委員会 

２/１３（火）第１１回本部役員会 

第４回理事会 

会長候補者選考委員会 

 

 今年度はコロナも第 5 類に移行となり、学校行事もほぼ通常通りに開催された

中でのＰＴＡ活動となりました。本部役員として力不足な点は多々ありましたが、

先生方をはじめ協力してくださる委員会の皆様のおかげで、大きな問題もなく無事

終えることが出来ました。皆様には本当に感謝いたしております。 

今年度も残りわずかとなりました。ＰＴＡ活動について改善すべき点は来年度に

引き継ぎ、今後も子どもたちの学校生活がより豊かなものになるよう少しでも力を

尽くせればと思っております。 

１年間ありがとうございました。 

 

専門委員の皆さま、ご協力いただき

ありがとうございました。 


